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C
dos negócios, foi iniciado, on-
tem, a terceira edição do Fó-
rum do Comércio 2023, cujo
tema central é “Inovar para
Transformar”.

Promovido pelo Sistema
Fecomércio-BA e Sebrae, o
Fórum, cuja abertura ocorreu
no Teatro Sesc Casa do Co-
mércio, visa incentivar a trans-
formação digital das micro e
pequenas empresas, à me-
lhor gestão de talentos e ge-
ração de negócios. Em dois
dias de evento, os participan-
tes terão a oportunidade de
acompanhar painéis dinâmi-
cos e interativos, onde serão
abordados temas essenciais
e as estratégias que as em-
presas podem adotar para se
reinventar através da inovação
e tecnologia, atendendo às
novas demandas do mercado.

A escolha da Bahia para
sediar esta edição não se deu
à toa: quarto colégio eleitoral
do país, o estado tem procu-
rado manter seu equilíbrio
desenvolvimentista aliando o
progresso do desenvolvimen-
to econômico com investimen-
tos públicos. Pelo menos é o
que afirma o presidente da
Confederação Nacional do
Comércio, Bens, Serviços e
Turismo (CNC), José Roberto
Tadros, um dos principais con-
vidados.

E Salvador obviamente,
tem papel essencial nesse

om o objetivo de ins-
pirar empresários
do comércio de
bens, serviços e tu-
rismo a se atualiza-
rem sobre o futuro

Fórum Comércio vai incentivar inovação

AUTORIDADES
Além do prefeito Bruno Reis, estavam presentes Geraldo Jr. e Carloz Muniz

Abertura do evento promovido pela Fecomércio e Sebrae aconteceu ontem e teve prefeito como convidado
processo, uma vez que o se-
tor do comércio tem uma po-
sição decisiva na estratégia do
crescimento econômico da ci-
dade, representando 59% jun-
to ao setor de serviços do PIB
da capital. É o setor que mais
gera empregos no solo sote-
ropolitano, segundo explicou
o prefeito Bruno Reis.

Recebidos pelo presi-
dente da Fecomércio-BA, Kel-
son Fernandes, além de Ta-
dros e de Bruno Reis, estive-
ram presentes o vice-governa-
dor da Bahia, Geraldo Junior;
o superintendente do Sebrae
– Bahia, Jorge Khoury e a pre-
sidente do Conselho de Admi-
nistração do Grupo Sabin, Ja-
nete Vaz.

“Todos os governos tra-
zem seus programas e eles
não só tem que se adaptar à
realidade do país: segurança
jurídica, democracia e livre
empresa. Mantendo esse tri-
pé básico as mudanças que
se processam tem que ser
para melhor, porque são os
reclamos de todos nós cida-
dãos. Sem empresas não
existe empregos”, destacou o
presidente da CNC, José Ta-
dros.

Os dois dias de Fórum
devem se debruçar em levar
aos participantes palestras,
aulas e seminários sobre
como lidar com os ambientes
de negócios que estão cada
vez mais mutáveis e comple-
xos. A ideia é mostrar aos em-
preendedores como eles po-
dem se preparar para o futuro
e aproveitar as oportunidades
que a tecnologia e a inovação
proporcionam.

 O vice-governador Geral-
do Junior disse que a iniciati-
va é uma cooperação mútua

entre o governo federal e os
poderes públicos, capitanea-
da pelo presidente da Feco-
mércio-BA, Kelsor Fernandes,
“que muito sabiamente” valo-
riza o investimento em inova-
ção e tecnologia.

“É o exemplo nítido de que
a Fecomércio e o Sebrae
Bahia trabalham para o forta-
lecimento da economia dos
municípios e da Bahia”, decla-
rou Geraldo Jr.

A ampla preocupação
com os empresários, a sobre-
vivência deles e o crescimen-
to do lucro, por entender que
quanto maior o rendimento,
maior a geração de empre-
gos, também foi um dos des-
taques citados por Kelsor Fer-
nandes, presidente da Feco-

mércio-BA.
“Este evento é um exem-

plo de que estamos preocu-
pados com os empresários e
que nosso mote é inovar para
transformar. Há uma progra-
mação vasta muito inteligente
e quem vier a esse fórum vai
sair daqui satisfeito. O que
queremos é gerar renda, em-
prego e pagar impostos que
todos os empresários querem
isso

O superintendente do Se-
brae Bahia, Jorge Khoury, re-
forçou um dos princípios do
Fórum: incentivar os municípi-
os para a importância de pro-
porcionarem a abertura de
novas empresas, com incen-
tivos fiscais e apoio jurídico.

“Importante lembrar que a

base de tudo é o município. E
nós do Sebrae,  estamos com
foco voltado para a comple-
mentação de nossas ações
no estado como um todo, mas
vivendo e vivenciando a ques-
tão do município”, declarou.

“Temos um estado muito
grande e diversificado e é pre-
ciso ouvir cada canto, do ex-
tremo sul ao norte, do oeste
ao leste. Ver características de
cada região para trazer proje-
tos ao gosto do nosso cliente.
E os pequenos negócios pos-
sam ter condições de poder
trabalhar”, pontuou.

Empregos – Fortalecer o
comércio, a prestação de ser-
viços e o turismo, é uma for-
ma indiscutível de gerar em-
pregos e melhorar a qualida-

de de vida da população. E a
inovação e a tecnologia são
propulsores fundamentais:
este foi um aspecto de comum
acordo entre todos os presen-
tes.

O prefeito Bruno Reis dis-
se que, em suas caminhadas,
tem conversado com o setor
produtivo e deixado claro que
a prefeitura entende que “o
maior programa social de
qualquer governo é o cresci-
mento econômico e a geração
de empregos  renda”.

Segundo ele, o setor do
comércio tem uma posição
decisiva na estratégia do cres-
cimento econômico, repre-
sentando 59% junto ao setor
de serviços do PIB da cidade.

“É o maior gerador de
empregos da capital. Fico fe-
liz por acreditarem e investi-
rem e m nossa cidade. Temos
feito um esforço grande para
mudar a nossa matriz econô-
mica perseguindo diuturna-
mente a melhora do ambien-
te de negócios, desde investi-
mento e tecnologia buscando
facilitar aberturas de empre-
sas, licenciamento de empre-
endimentos e facilitação dos
processos”, declarou.

Empregos – De acordo
com o prefeito Bruno Reis,
Salvador em 2020 teve um
saldo - entre empregos gera-
dos e carteiras assinadas –
negativo de menos de 12 mil
postos. “Em 2021 geramos
um saldo positivo de 32 mil
novos empregos. E em 2022
passamos de 33 mil no pri-
meiro Caged do 1 trimestre.
Fomos a cidade que mais ge-
ramos emprego no Norte e
Nordeste e a terceira do Bra-
sil, atrás de São Paulo e Rio
de Janeiro”.

Preta Gil tem encontro emocionante com Simony
Preta Gil mostrou em

seu perfil no Instagram
nesta terça-feira, 29, a visita
que recebeu da cantora

Por Redação Simony no Hospital Sírio-
Libanês, em São Paulo. No
vídeo, a ex-integrante da
Turma do Balão Mágico se
emocionou ao abraçar a
Preta. As duas enfrentaram
o diagnóstico de câncer de

intestino. “Como esperei por
esse encontro,
@simonycantora você é luz
pura, sua força me dá força,
obrigada por não soltar
minha mão durante esse
tratamento!!!! Te amo.

Vamos juntas receber essa
cura que já veio pra nós!!!”,
escreveu Preta na legenda.

Simony descobriu o
câncer em agosto de 2022 e
enfrentou a doença até julho
deste ano, quando o tumor

entrou em remissão. Preta
Gil, por sua vez, foi submeti-
da a uma cirurgia para
retirada de tumor no intesti-
no no dia 16 de agosto.

A artista continua no
hospital e afirmou que deve
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receber alta na próxima
semana. A cantora confir-
mou ainda que irá morar
provisoriamente em São
Paulo por três meses
porque precisa ficar perto
dos médicos.


